

Matanzas prend sa revanche face à Industriales



L'équipe de Matanzas a pris sa revanche face à celle d' Industriales lors du championnat cubain de baseball en la battant 7 points à 1 et consolide sa 1ère place au classement avec un bilan de 37 matchs gagnés et seulement 16 perdus.

Le gaucher Cionel Pérez a bien travaillé pour Matanzas, vice championne en titre. Il a été bien secondé par son relayeur Adrián Sosa.

La septième manche lors de laquelle 6 points ont été marqués a été décisive. Jefferson Delgado, s'est fait remarquer.

Granma a bataillé durant 11 manches pour vaincre Artemisa 7 points à 6.

L'île de la Jeunesse a archivé sa deuxième victoire d'affilée en l'emportant 12 points à 2 sur Ciego de Avila avec un bon travail du lanceur Ulfrido García, aidé de Rigoberto Gómez.

Enfin Holguín a remporté son match 6 points à 4 face à Pinar del Rio.

Après ces résultats, Matanzas est en tête avec 37 victoires et 16 défaites à 4 matchs

de Granma (33-20), qui est suivie d'Industriales (30-23), de l'île de la Jeunesse (29-24), Pinar del Río (29-24), Artemisa (28-25), Ciego de Ávila (28-25) et Holguín (26-27)

ferme le classement.



Radio Habana Cuba